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Эта технология является одной из разновидностей популярного сегодня ламинирования
волосяного покрова. У него есть свои плюсы и свои минусы, а также особенности, о
которых мы и расскажем.

  

Технология появилась в Японии сравнительно недавно, то есть она вполне современная.
Отличие такой процедуры от большинства других разновидностей такого же процесса в
том, что оно обеспечивает более щадящее отношение к волосам. Внутри них не
происходят окислительные процессы, а это значит, что под покрытием сам волос
страдать не будет.      

  

Во время выполнения такой процедуры каждый из волосков обрабатывается отдельно.
Он покрывается специальной «оболочкой». Она пропускает воздух, и только его –
остальные вещества на саму поверхность не будут попадать. Точно так же защищает это
покрытие и от активного воздействия ветра, и от морской воды,  и от соли, и так далее.
Поэтому многие производят такую процедуру перед тем, как поехать отдыхать.
Благодаря такой процедуре можно использовать значительно меньше средств для
укладки, что естественно является полезным для волос. Процедура не позволяет
вымывать из волос краску, то есть сохраняет цвет.

  

Это средство не рекомендуется для людей со слишком редкими волосами, потому что
процедура придает волосам более гладкий вид, и мешает придавать им объем. Зато
блестят такие волосы лучше. Процедура при этом не особенно долговечна. Тем более
если на покрытие постоянно воздействует вода, особенно хлорированная или соленая. В
среднем пленка будет держаться на шевелюре около месяца, но при активном
воздействии веществ, которые могут разрушить ее, срок службы становится
значительно меньше.

  

Другим недостатком, причем очень и очень существенным, является стоимость данной
процедуры. Она очень дорога, и относится к услугам высокого класса. Дело и в том,
какие средства используются для создания пленки – они натуральные, и соответственно
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стоят достаточно дорого.

  

Кстати, нельзя не отметить, что некоторые трихологи отмечают, что проведение таких
процедур может негативно повлиять на структуру волос, то есть привести к их
расщеплению, особенно если они недостаточно плотные. Среди всех типов
ламинирования в этом отношении биологическое – более безопасное.
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